



Publication des photos de la MJB

Chères musiciennes, chers musiciens, chers parents,

Il arrive régulièrement que des photos soient prises lors des différents événements organisés par la MJB au cours de l'année. Ces images sont collectées pour les archives de la société, et une partie d'entre elles sont publiées sur le site Internet de la Musique des Jeunes (www.mjb-jmb.ch, rubrique « Galeries d'images »). Quelques photos apparaissent également dans le bulletin semestriel « Crescendo ».

Lors de la publication des images, nous respectons les principes suivants :

- Nous ne publions que des photos en lien direct avec les activités de la MJB, où les musiciens sont mis en valeur.
- Les personnes apparaissant dans les images ne sont pas identifiées individuellement (pas de légende ni de tag).
- Sur la page Facebook de la MJB, aucun portrait individuel n'est publié (uniquement des photos de grands groupes ou des images impersonnelles).

Le comité de la MJB part du principe que de telles mesures permettent de garantir le respect de l'image des musiciens de la société. Les parents de musiciens (ou les musiciens majeurs) qui seraient malgré tout opposés à ce que toute photo d'eux soit publiée sont priés de le signaler à l'adresse info@musiquedesjeunesdebienne.ch. Nous nous tenons également à disposition à la même adresse pour toute question concernant les galeries photos.

Sans nouvelles de votre part, nous partons du principe que la publication des images est acceptée, aux conditions mentionnées ci-dessus.

Nous vous remercions de votre collaboration et nous tenons à votre entière disposition pour tout complément d'information.

Avec nos cordiales salutations,

Pour le comité de la MJB,

Mohamed Hamdaoui
Président

Nicolas Gschwind
Secrétaire